

B5 Johanna Schierloh

Tagesordnungspunkt: 9.2.1 Delegation Länderrat (FLINTA*-PLatz)

Selbstvorstellung

Hallo!

2024 und ich hab - wir wir alle - immer noch keinen Bock auf Krise. Und trotzdem ist sie auch 2024 überall und wird tendenziell schlimmer. Und das ist kein Zufall, sondern Ergebnis der aktuellen Politik, die ein System (der gute alte Kapitalismus, um das Kind beim Namen zu nennen) weiter befeuert anstatt anzuerkennen, dass es ein System der Ausbeutung ist.

Ein System, in dem Menschen kaum mehr als ihre Arbeitskraft sind, ein System, in dem von oben nach unten getreten statt verteilt wird, ein System, in dem die Ärmsten der Gesellschaft gegeneinander ausgespielt werden, ein System, in dem sich die Allermeisten um Kuchenkrümel streiten sollen, anstatt sich die Torte teilen zu dürfen.

Ich halte dieses System für ungerecht und gefährlich. Es sorgt für Armut, die sorgt für Einsamkeit, das sorgt für Existenzängste, das sorgt dafür, dass Menschen ihre Ellenbogen ausfahren anstatt sich die Hände zu reichen. Das ist natürlich sehr kurz heruntergebrochen, das ist mir klar. Und trotzdem macht es mich so wütend.

Ich weiß aber, dass ich mit meiner Wut nicht allein bin - zum Beispiel gibt es in der Grünen Jugend sehr viele kluge Menschen, die daran arbeiten, die Welt gerechter zu machen. Daran möchte ich mich gern weiterhin beteiligen und würde deshalb super gern zum Länderrat fahren :)!

Ich würd mich doll freuen wenn ich das darf und freu mich fast noch mehr auf die LMV!
Beste Grüße - Johanna



Alter:

26

Geburtsort:

Kiel